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Résumé : 

Avec la relance de l’industrie et la croissance des besoins en électricité, il est vital pour 

l’état algérien d’assurer la continuité de distribution de ce bien en toutes  conditions de 

sécurité et de continuité de service. Dans ce cadre les entreprises chargées du 

développement et de la réalisation du réseau électrique en Algérie ont commencé à 

s’intéresser de plus en plus aux méthodes qui permettront  d’augmenter ses performances 

de production au futur. 

Cette étude s’intéresse au projet « coupure au niveau de l’avant post centrale KAIS de la 

ligne 400Kv F’KIRINA- BISKRA ».  

Notre recherche est basée sur une analyse des différents  aspects  du projet, commençant 

par une analyse des étapes de réalisation, ensuite une analyse documentaire, une analyse 

de la performance, et en dernier une analyse du système managérial de l’entreprise de 

réalisation.  

Cette analyse nous a permis de détecter les problèmes qui ont influencés l’avancement de 

réalisation des travaux, et pour essayer de les éviter au futur, nous  avons proposé 

d’appliquer la méthode agile scrum dans le cadre d’une approche de résolution de ce type 

de problèmes.   

Abstract: 

 With the recovery of the industry and the growth of electricity needs, it is vital for the 

Algerian state to ensure the continuity of distribution of this substance in all conditions 

of security and continuity of service. In this context the companies in charge of the 

development and realization of the electricity network in Algeria started to be interested 

more and more in the methods that will increase its production performance in the 

future. 

This study focuses on the KAIS front-end cut-off project of the 400Kv F'KIRINA-

BISKRA line. 

Our research is based on an analysis of the various aspects of the project, starting with 

an analysis of the steps of realization, then a documentary analysis, a performance 

analysis, and lastly an analysis of the managerial system of the realization company. 

This analysis enabled us to detect the problems that influenced the progress of the work, 

and to try to avoid them in the future, we proposed to apply the agile scrum method as 

part of an approach to solve this type of problems. 


